

Peines CDU-Bürgermeisterkandidat Andreas Meier in Schwicheldt präsent.



Ziehen an einem Strang (v.l.): CDU-Kreistagskandidat Stephan Nitsch, Ortsbürgermeister-Kandidat Christian Bartscht, Andreas Meier und Stadtratskandidat Jasper Betz beim CDU-„Winterklönen“.

Präsenz zeigt der CDU-Kandidat für das Amt des Peiner Bürgermeisters Andreas Meier in Schwicheldt. Beim „Winterklönen“ des CDU-Ortsverbandes stand er den zahlreichen Gästen auf Wunsch Rede und Antwort zu aktuellen Themen.

Bei der Bürgerversammlung zu Fastnacht informierte sich Meier über die geplante Dorferneuerung in der Region Peine-West. Stellvertretender Ortsbürgermeister Christian Bartscht stellte der Versammlung die historische Ausgangslage der Ortschaft dar, während Karin Bukies vom Planungsbüro Stadtlandschaft aus Hannover der Versammlung detaillierte Informationen über die geplante Dorferneuerungsplanung gab.

Andreas Meier ermunterte seine Parteifreunde im Gespräch, für eine aktive Beteiligung der Bürger zu werben, um die Chancen für Schwicheldt zu nutzen. Als Peiner Bürgermeister werde er das Projekt nachhaltig unterstützen.



Andreas Meier mit Vertretern des CDU-Ortsverbandes bei der Fastnachtsversammlung (v.l.): Stephan Nitsch, Juliana Almeling, Christian Bartscht; Achaz Graf von Hardenberg, Henner Almeling



Schwicheldt ECHO



Nr.129
März 2016

CDU-Ortsverband benennt Kandidaten:

Unser

Ortsbürgermeister

Kandidat

Christian Bartscht



**verlässlich
motiviert
mit Herz dabei**

Weitere Informationen im Innenteil

und das sind unsere nächsten Veranstaltungen:

- **CDU Schwicheldt hört zu**
sprechen Sie mit uns am 9. April um 16 Uhr im Bürgerhaus über Themen, für die sich die CDU-Kandidaten einsetzen sollen. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt.
- **Feldrundfahrt**
mit anschließendem Grillen am 20. Mai um 17 Uhr
Treffpunkt Schießstand

Immer ein offenes Ohr!

Frohe Ostern!



CDU SCHWICHELDT

Christian Bartscht - Bürgermeisterkandidat verlässlich – motiviert – mit Herz dabei

Vermessungsingenieur, verheiratet, 3 Kinder.
Früher Mitglied der Junggesellschaft, heute im
Bürger-Schützen-Corps.

Aktiver Feuerwehrmann, seit 22 Jahren im
Kommando der Feuerwehr, seit 7 Jahren
Vorsitzender des CDU-Ortsverbandes, 5 Jahre
im Ortsrat. Hobby: Segeln.

„Ich bin in Schwicheldt fest verwurzelt, unser Ort ist auch der Lebensmittelpunkt meiner Familie, wir setzen uns ein und wollen dieses Engagement an unsere Kinder weitergeben.“



CDU-Ortsratskandidaten nominiert:



Sie unterstützen Christian Bartscht (Mitte) als Ortsbürgermeister-Kandidaten: Die weiteren Ortsratskandidaten der CDU (v.l.): Jasper Betz, Carsten Reese, Stephan Nitsch, Annette Ende, Juliana Almeling.

Sie alle sagen: Wer Ortsbürgermeister werden will, braucht drei von fünf Stimmen im neuen Ortsrat. Diejenigen, die von uns am 11. September in den Ortsrat gewählt werden, stimmen für Christian Bartscht – ein erwiesener kompetenter Kandidat mit Herz für Schwicheldt.

CDU.Schwicheldt@gmx.net – Christian Bartscht, Birkenweg 28, 31226 Peine, Tel. 54985

demnächst mehr unter www.cdu-schwicheldt.de

Stabwechsel nach 35 Jahren im Stadtrat

Nach 35 Jahren als Schwicheldts Vertreter im Peiner Stadtrat kandidiert Gerhard Brendecke am 11. September nicht mehr. Durchaus nicht aus Altersgründen, so Brendecke: „Denn wesentliche ältere Ratskollegen, die es nicht lassen können, kandidieren erneut. Aber man soll ja gehen, wenn es hier und da noch bedauert wird. Ich danke allen, die mir ihr Vertrauen geschenkt und mich sieben Mal in den Stadtrat gewählt haben“. Nach 35 Jahren sei es Zeit für einen Wechsel, für neue Köpfe und neue Ideen, zumal er Schwicheldts Interessen beim neuen CDU-Stadtratskandidaten Jasper Betz in guten Händen sehe. Gerhard Brendecke: „Auch hier vor Ort ist es Zeit für einen Wechsel. Wir haben mit Christian Bartscht einen Ortsbürgermeister-Kandidaten, der bewiesen hat, dass ihm unser Dorf am Herzen liegt. So einen braucht Schwicheldt.“



Erfolge wie der Nahversorger sind sicher nicht – wie eine einfach gestrickte Dauer-Argumentationsschleife glauben machen will – des Ergebnis von 44 Jahren SPD-Mehrheit in Schwicheldt.

Dank gilt hier vielmehr **allen**, die sich konkret eingesetzt haben – unter anderem Christian Bartscht für sein nachhaltiges Engagement. Dank gilt dem Investor, dass er nicht abgesprungen ist - was durchaus im Bereich des Möglichen lag, nachdem ihm sein bevorzugter Standort am Ortsrand vergrault worden war.“

Das Projekt fand breite Zustimmung im Stadtrat über Parteigrenzen hinweg. Nur Dauer-Bürgermeisterkandidat Belte von den „Peiner Bürgern“ zeigte sich als Zukunftsverhinderer und stimmte dem Nahversorger für Schwicheldt nicht zu.



Am 11. September sind Sie auch aufgerufen den Stadtrat und den Kreistag neu zu wählen
Für Schwicheldt
Jasper Betz
in den Stadtrat



Stephan Nitsch
wieder in
den Kreistag

Für den Echo-Druck bedanken wir uns bei Glaserei Nitsch, Schöneberger Straße 8, 31226 Peine – Tel. 495171 2979599